

Die oberste Steuerungsinstanz unserer körperlichen Gesundheit ist unsere Seele, unser Ich. Es sorgt für unsere Entwicklung, vom Kind zum erwachsenen reifen Menschen. Bei jedem Entwicklungsschritt müssen wir Probleme lösen. Zögern wir zu lange vor der Problemlösung, so kommt es zu energetischen Blockaden, die dann zu körperlichen Beschwerden oder Krankheiten führen können.

Die belasteten Körperorgane oder -regionen haben immer einen einfachen Zusammenhang zur seelischen Entsprechung, wie z.B. Magenprobleme weisen meist darauf hin, dass wir uns nicht abgrenzen können und zu viel „schlucken“.

Dieses Prinzip wird von der Naturwissenschaft der Psychosomatik bestätigt.

Die Erfahrung von Radiästheten ist es, dass wir uns in dieser Lebensphase



